

La Edad de los Metales

Hace unos 7000 años, las personas comenzaron a fundir y forjar los para construir objetos. Primero emplearon el , luego el y, finalmente, el . Con ellos hacían hachas, azadas, haces y numerosos adornos como brazaletes o broches.

Las aldeas, ricas en metales, se fueron convirtiendo en , y más tarde, en habitadas por cientos o incluso miles de personas.

Las ciudades se rodeaban de para protegerse. Contaban con un jefe y encargados de la protección de la ciudad.

Surgieron nuevos oficios como la . La mayor parte de la gente, no obstante, era .

Se inventó el que permitía labrar mayor cantidad de tierra en menos tiempo. Se producían más alimentos de los que se consumían, por eso, empezó el de productos.

Surge el comercio basado en el .

Se inventó la (permite a los barcos aprovechar mejor la fuerza del viento y adquirir mayor velocidad) y la (mejoró el transporte por tierra e hizo posible la construcción de carros para transporte de personas y mercancías).

Todo ello, favoreció el desarrollo del .